

30ème bateau pour Neel Trimarans

Des commandes qui affluent, des embauches, Neel Trimarans n'a jamais eu une telle visibilité. De quoi penser au futur avec sérénité.



Briag Merlet

Le 07-12-2016



10 commandes en cours

Neel Trimarans a livré son 20ème bateau en octobre 2016. A l'aube du **Nautic 2016**, le chantier annonçait sa 31è commande. Les 10 bateaux à construire lui assurent une visibilité à plus d'un an, encore jamais atteinte par le chantier.

Le portefeuille de commande est supérieur de 160 % au chiffre d'affaires annuel annoncé à l'automne 2016, une situation propre à rassurer les investisseurs.

11 nouveaux salariés

Face à une charge de travail croissante, **Neel Trimarans** a renforcé ses équipes. 11 personnes ont été recrutées pour la construction des voiliers. Parmi eux, un ingénieur, spécialisé dans la mise en œuvre des composites, est en charge de la direction de production. Son savoir-faire s'avère précieux pour le défi, déjà évoqué dans ces colonnes, de la réalisation en **infusion one-shot** de la coque du nouveau **Neel 51**.

Pousser la démarche qualité

Afin de s'assurer de la bonne finition des voiliers malgré l'augmentation de la production, **Neel Trimarans** renforce son contrôle qualité. Le chantier doit en effet sortir un **Neel 51** tous les deux mois dans l'année à venir.

L'ensemble du processus s'inscrit dans la démarche d'une certification ISO 9001 à plus long terme.

Projets d'agrandissement

Avec l'accroissement du portefeuille de commandes, **Neel Trimarans** doit réfléchir au futur. L'entreprise dispose de réserve foncières sur le terre-plein nautique de La Rochelle et envisage, si le développement se poursuit comme actuellement, une extension de ses ateliers dans un délai de 2 à 3 ans.